



ENSAYO MEDICINA DEL TRABAJO CON OTRAS DISCIPLINAS

Universidad del Sureste

Medicina Humana Dra. Ana Laura Domínguez Silva

PRESENTA:

Karen Paola Morales Morales

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

5to semestre y grupo B, Medicina del trabajo.

Comitán de Domínguez, Chiapas

Fecha: 24/08/2020

Medicina del Trabajo con Tras disciplinas

El trabajo humano surge desde la prehistoria, desde que el Homo Habilis, tuvo la necesidad de alimentarse y sobrevivir, nació el trabajo y inmediato a este, sus riesgos de enfermedad o incluso la muerte de los trabajadores. La medicina del trabajo surge a partir de Bernardino Ramazzini en el año 1773, quien fue el primero en describir las enfermedades del trabajador con su obra Tratado de las enfermedades de los artesanos (De Morbis artificum diatriba).

La medicina del trabajo su función es realizar promoción, prevención y control de la salud de las personas que trabajan, sus objetivo es el aprendizaje de los conocimientos de la prevención del riesgo que pueda afectar a la salud humana, mediante intervenciones del trabajo, accidentes del trabajo, enfermedades profesionales y enfermedades relacionadas con el trabajo.

En el año de 1950 la medicina del trabajo era la actividad médica que debía promocionar y mantener el mayor grado de bienestar físico, mental y social de los trabajadores en todas las profesiones. La medicina del trabajo comenzó a transcender desde la Revolución Industrial. La medicina del trabajo se relaciona con las disciplinas industriales, sociales y económicas.

Entre esas otras disciplinas encontramos a la Higiene Industrial la cual pretendía evitar las enfermedades profesionales. La ergonomía cuyo objetivo es la adecuación entre el trabajo y la persona. La psicosociología se encarga del estudio de la conducta interpersonal o interacción humana, entendiendo por interacción la influencia entre individuos o entre grupos. La seguridad en el trabajo actúa sobre el entorno físico del trabajador, con el fin de eliminar o reducir las situaciones peligrosas o inseguras que pueden aparecer ejerciendo el trabajo.

Finalmente la medicina del trabajo es una ciencia que nos cambió por completo, al momento de dar un diagnóstico, además actualmente nos sirve para poder hacerle recomendaciones a nuestro paciente, que situaciones debe de evitar, etc. Como médicos debemos de estar atentos a la salud de nuestro paciente en varias ramas fuera de la medicina pero que finalmente se vinculan a ella.

Bibliografía:

Gomero, Raul (2006). Medicina del Trabajo, Medicina Ocupacional y del Medio Ambiente y Salud Ocupacional. Recuperado de: http://www.scielo.org.pe/pdf/rmh/v17n2/v17n2ce1

Quintana, Francisco (2003). La medicina en el trabajo y sus avances ante las exigencias contemporáneas. Recuperado de: https://www.medigraphic.com/pdfs/trabajo/lm-2003/lm031j.pdf

Torres, Rey (2012). Servicios de medicina del trabajo en Colombia. Recuperado de: https://www.scielosp.org/article/rsap/2012.v14n4/598-606/